

Kemenkumham Menyalurkan 46.614 Paket Sembako Bagi Masyarakat Terdampak Covid-19 Se Indonesia

Syafruddin Adi - INDONESIASATU.CO.ID

Jul 29, 2021 - 16:44



Mataram NTB - Kegiatan pemberian bantuan Kementerian Hukum dan Ham dalam Kumham Peduli, Kumham Berbagi serentak dilakukan diseluruh wilayah indonesia Kamis 29/07/2021 kepada masyarakat indonesia yang terdampak covid-19 serta Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang saat ini telah masuk skala leveling. Melihat kondisi masyarakat seperti ini sebagai

bentuk kepedulian Kemenkumham terhadap masyarakat yang terdampak diseluruh wilayah indonesia melalui Kumham Peduli, Kumham Berbagi melalui kantor wilayah Kemenkumham yang berada diseluruh indonesia menyalurkan bantuan dalam bentuk paket sembako kepada warga masyarakat sebagai bentuk Kemenkumham peduli kepada masyarakat ditengah pandemi covid-19.

Hal ini disampaikan menteri Kemenkumham Yassona Laoly di acara peluncuran paket sembako dalam Thema Kumham Peduli, Kumham Berbagi secara simbolis yang berlangsung di kantor kementerian Hukum dan Ham, Kamis 29/07/2021 yang diikuti secara virtual oleh seluruh kantor Wilayah yang ada diseluruh wilayah indonesia.

Hadir pada acara peluncuran paket sembako secara nasional ini Sekjen / Dirjen lingkungan kementerian, jajaran tinggi pratama, pimpinan tinggi pratama, kepala kantor wilayah diseluruh indonesia, kepala UPT yang mengikuti acara secara online di seluruh kantor Wilayah se indonesia.

Seperti yang kami kutip pada sambutan nya mentri Yassona, menyampaikan tidak bisa kita pungkiri bahwa dampak dari penerapan PPKM terhadap masyarakat sangat terasa, penyebaran covid-19 di seluruh wilayah membuat pemerintah melakukan upaya-upaya pencegahan melalui langkah pencegahan dengan di berlakukannya PSPB, PPKM dari skala mikro, darurat hingga level seperti keadaan saat ini. Langkah ini tentu melahirkan dampak terhadap sebagian besar masyarakat terutama dibidang ekonomi sosial masyarakat. jelasnya.



Patut kita syukuri bahwa sampai saat ini kita masih diberikan kesehatan, kekuatan hingga kesempatan untuk bekerja dan berkumpul bersama keluarga meski sebagian saudara -saudara kita tengah dirawat ataupun diisolasi dan bahkan ada pula yang meninggal akibat virus covid-19.ungkapnya.

Namun lanjut nya, bahwa upaya yang dilakukan pemerintah dalam penanganan covid-19 secara perlahan tetapi pasti menunjukkan keberhasilan dengan menurunnya angka penderita akibat pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat. Namun demikian, kita harus waspada menghadapi kondisi ini

dengan usaha nyata dalam segala aktivitas agar tetap menjalankan Protokol Kesehatan covid-19. Hal ini sangat perlu dilakukan bersama, menghimbau dan meningkatkan kesadaran masyarakat bahwa langkah yang sedang kita terapkan ini bukan untuk mengekang tetapi upaya untuk keselamatan kita bersama. jelasnya.

Dengan dilanjutkan PPKM leveling ini oleh pemerintah hingga 02/08/2021 mendatang maka tentu akan menimbulkan beban hidup pada sebagian masyarakat kita, oleh karenanya pemerintah menyalurkan berbagai macam bantuan ataupun subsidi kepada masyarakat untuk sedikit meringankan beban masyarakat yang terdampak. Tak ketinggalan Kementerian Hukum dan Ham ingin memberikan sebagian apa yang dipunya nya, dimana seluruh pegawai yang tersebar di seluruh indonesia dari mulai pejabat terendah sampai jabatan tertinggi menyumbangkan sebagian haknya sebagai bentuk solidaritas kita kepada masyarakat yang terdampak covid-19 melalui bantuan sosial yang disebut Kumham Peduli, Kumham Berbagi .kata Laoly.

Kali ini kemenkumham menyalurkan paket sembako sebanyak 46.614 paket yang akan disalurkan kepada masyarakat diseluruh indonesia yang terdampak covid-19, ungkap Laoly dalam sambutannya.

Bantuan paket sembako ini tidak hanya di salurkan pada masyarakat diperkotaan saja namun akan diberikan pula pada saudara kita yang berada diseluruh perbatasan indonesia. Sebagai harapan kemenkumham bahwa jangan melihat paket sembako ini dari nilai financial nya, tetapi pemberian ini bentuk solidaritas dari seluruh pegawai kemenkumham terhadap saudara-saudara kita yang terkena dampak virus covid-19. Mari kepada kita semua masyarakat agar tetap waspada, percaya diri, serta tetap menjalankan protokol kesehatan covid-19 karena hanya dengan cara ini kita bisa menekan dan menurunkan penyebaran covid-19 yang tengah kita hadapi sekarang ini. Tutup Menkumham. (Adbravo)